

VORWORT

LIEBE STUDIERENDE,

das Semester geht dem Ende entgegen und auch die Prüfungszeit naht mit großen Schritten. Wir hoffen, dass ihr euch trotzdem über die Ferien noch einmal ein wenig erholen konntet und ihr allesamt gut ins neue Jahr gestartet seid.

Leider dominiert Corona auch dieses Semester noch den Studienalltag. So müssen wir momentan den meisten Lehrveranstaltungen wieder aus der Ferne folgen. So mussten wir beispielsweise das HTU-Seminar für Studientreter_innen leider erneut absagen. Wir hoffen aber, dass zumindest das Seminar im kommenden Frühjahr trotzdem stattfinden und wir uns alle in Präsenz wiedersehen können.

Trotzdem tut sich natürlich Einiges bei uns. Für Studierende in finanziellen Schwierigkeiten stehen euch auch im kommenden Semester wieder Unterstützungsmöglichkeiten der HTU Graz zur Verfügung: Ihr könnt beispielsweise finanzielle Unterstützung aus dem Sozialtopf oder Mensabeihilfe ansuchen; für ausländische Studierende gibt es die Möglichkeit auf Refundierung des doppelten Studienbeitrages.

Obwohl wir dem Campus gerade fernbleiben müssen, gibt es auch hier Arbeit. Lukas aus unserem Vorsitzteam ist leidenschaftlicher Sportler und arbeitet gerade daran, auch am Campus der TU Graz Möglichkeiten zum Outdoor-Sport zu schaffen. Außerdem freuen wir uns, im Referat für Sozialpolitik mit Elena eine Sachbearbeiterin für Barrierefreiheit gefunden zu haben, die sich in den kommenden Semestern dem Thema an der TU Graz widmen und sich für eine inklusivere Hochschule einsetzen wird.

Wenn ihr Anliegen rund um euer Studium, Studienrecht oder die Arbeit der ÖH habt, stehen wir euch gerne unter vorsitz@htugraz.at zur Verfügung! Bis dahin wünschen wir euch erholsame Ferien, schöne Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

**MARTIN, ELLA
UND LUKAS**



Martin Heider



Ella Hofreiter



Lukas Knes